



Deutschlandkonferenz 2014

Sprecher / Speaker

Name des Sprechers
Name of speaker

Atta, Ashraf

Homepage / Ministry

evang. Gemeinde Kairo

Sprache / Languages

Deutsch;Englisch



Information GER Dr. Ashraf Atta ist gebürtiger Ägypter und lebt mit seiner Frau Heidi und seinen drei Kindern Joshua, Isaac und Amirah in Kairo, wo er als Evangelist, Gemeindegründer und Bibellehrer dient. Gott hat ihn auch mit der Gabe der Prophetie gesegnet. Er hat die "Master of Divinity" und einen Dokortitel in Theologie in Kanada absolvierte
Ashraf dient in der folgenden Bereichen:
- Predigt und Ermutigung der Menschen, offen das Wirken des Heiligen Geistes zu sein
- Da er die Gabe der Prophetie hat, bietet er gerne auch prophetisches Gebet an.

Information ENG Dr. Ashraf Atta is anative Egyptian and lives with his wife Heidi and their three children Joshua , Isaac and Amirah in Cairo, where he serves as an evangelist , church planter and Bible teacher. God has also blessed him with the gift of prophecy. He completed the " Master of Divinity " and a Doctorate in theology in Canada.
He serves in the following areas:
- Preaching and encouraging people to be open to the Holy Spirit
- He has the gift of prophecy and can pray prophetically with people.



Deutschlandkonferenz vom 31.03.14 bis zum 26.04.14 (30 verschiedene Orte)

Montag bis Samstag, nachmittages und abends, 2-3 Veranstaltungen

www.deutschlandkonferenz.org